

Goblog

Hadiri Wisuda UPB, Rudi Dorong Wisudawan Menjadi Insan Kreatif dan Mandiri Jemput Indonesia Emas 2045

Zulfahmi - BATAM.GOBLOG.CO.ID

May 29, 2022 - 06:31



Batam - Wali Kota Batam Muhammad Rudi menghadiri acara Wisuda Universitas Putera Batam (UPB) di Pacific Grand Ballroom Lantai 4 Hotel Pacific

Palace, Sabtu (28/5) siang.

Dalam kesempatan ini Rudi menyemangati para wisudawan yang didominasi anak muda untuk berpikir maju dan kreatif. Terlebih menyongsong Indonesia Emas pada tahun 2045 mendatang.

"Target Indonesia emas ini harus kita capai bukan sebaliknya," imbuhnya.

Seperti diketahui, pada tahun tersebut Indonesia mendapat bonus demografi, dimana penduduk Indonesia sebagian besar berusia produktif. Generasi yang berdaya saing harus disiapkan mulai dari awal.

"Maka saya minta, kembangkan potensi diri sehingga mandiri dan kreatif," imbuhnya.

Dari segi pemerintah, kini berbagai upaya disiapkan, salah satunya melalui pembangunan yang begitu masif. Layanan pemerintah juga semakin baik seiring proses digitalisasi. Tata kota juga semakin estetik.

"Ini semua kita siapkan demi masa depan Batam, demi kalian juga," katanya.

Pembangunan Batam terus dilakukan, bahkan walaupun dunia didera Pandemi Covid-19. Konsistensi membangun ini membuat wajah Batam semakin maju dan ekonominya tumbuh menjadi 4,75 persen pada tahun 2021. Tahun 2022 diproyeksikan akan mencapai lebih dari 6 persen.

Sejumlah pembangunan prestisius yang bakal dibangun adalah pengembangan Bandara Internasional Hang Nadim. Tak hanya itu, aksesibilitas di kota hingga perumahan juga tetap menjadi perhatian pemerintah.

Pelabuhan Batuampar juga dibenahi, bukan tanpa alasan adalah amenities yang krusial bagi pembangunan maupun kehidupan manusia pada umumnya. Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) baik bidang kesehatan juga digital menggenapi usaha Batam ke arah yang lebih baik.

"Diatas usaha ini, tanyakan pada diri kalian, akan ada dimana kalian. Kalau pesan saya, jangan jadi penonton. Ayo bertindak mandiri dan kreatif," pungkasnya.